

Solidarität mit Yusuf Tas und Özgür Arslan

Yusuf Tas und Özgür Aslan befinden sich in der Justizanstalt Wien-Josefstadt gegen die Grenzen übergreifende Repression im Hungerstreik.

Das ist eine Reaktion gegen den Beschluss seiner Abschiebung nach Deutschland und die Grenzen übergreifende Repression im Hungerstreik.

- Yusuf Tas seit dem 01. August 2013

- Özgür Aslan seit dem 04. August 2013

Yusuf Tas und Özgür Aslan sind Antifaschisten die seit Jahren gegen Nazis und für die Rechte von MigrantenInnen kämpfen. Nun wirft man ihnen die Mitgliedschaft in einer terroristischen Vereinigung vor.

Jeder, der Yusuf und Özgür kennt, weiß, dass sie sich für Menschen einsetzen und gegen Ungerechtigkeit politisch aktiv waren. Sie gingen nicht, wie manch andere mit geschlossenen Augen und Ohren umher. Sie interessieren sich für Probleme im eigenen Umfeld. Nun sollen sie aufgrund ihres politischen Engagements für Rechte und Freiheiten verurteilt werden.

Damit beabsichtigen die deutschen Behörden, MigrantenInnen und Antifaschisten davor abzuschrecken, sich zu politisieren und von ihren demokratischen Rechten Gebrauch zu machen.

Genau aus diesem Grund haben Yusuf Tas und Özgür Aslan beschlossen, gegen die menschenentwürdigende Politik Deutschlands und den kooperierenden Staat Österreich auch im Gefängnis politisch vorzugehen. Die einzige Möglichkeit, die ihnen als politische Gefangene bleibt, ist, in den Hungerstreik zu treten.

Die deutschen Ermittler konnten zehn Jahre lang Morde, die an zehn Menschen verübt worden sind, nicht aufdecken. Doch wenn es darum geht, Revolutionäre zu kriminalisieren und sie wegzusperren, arbeiten die Ermittler scheinbar auf Hochtouren. Österreich würde mit der Auslieferung von Yusuf Tas und Özgür Aslan einen Staat unterstützen, der MigrantINNEN keine Sicherheit bieten kann.

Am Donnerstag, den 22. August 2013, um 11:00 Uhr wird im Landesgericht für Strafsachen, wird die Übergabeverhandlung von Özgür Aslan stattfinden.

Lasst Yusuf und Özgür nicht alleine.

Auch ihr könnt sie unterstützen.

Wie?

1-) Schickt Protestmails und -faxe an das Justizministerium:
<http://www.justiz.gv.at/web2013/html/default/kontakt.de.html>

2-) Online-Petition unterschreiben:
<http://www.change.org/de/Petitionen/appell-an-die-%C3%B6sterreichische-justiz-freiheit-f%C3%BCr-yusuf-tas-yusuf-tas-a-%C3%B6zg%C3%BCr-%C3%BCr-%C3%BCk>

3-) Verbreitet die Informationen über Social media:

<https://www.facebook.com/pages/Komitee-f%C3%BCr-die-Verteidigung-politischer-Grundrechte/539156852800823>)

4-) Informiert Eure FreundInnen/Familie

5-) Schreibt den Gefangenen:

Justizanstalt Wien-Josefstadt

Landesgerichtsstraße 11

1082 Wien

Österreich

6-) Führt eine Soli-Aktion durch

Freiheit für Yusuf Tas und Özgür Arslan!

Hoch die Internationale Solidarität!